

Stadtbau und Wohnungsverwaltung als familienfreundliches Unternehmen ausgezeichnet

Bereits am vergangenen Donnerstag wurde die Stadtbau und Wohnungsverwaltung GmbH Glauchau für ihre strategisch angelegte, familienbewusste Personalpolitik mit dem Zertifikat zum „audit berufundfamilie“ ausgezeichnet.



In einer in Berlin stattfindenden Festveranstaltung erhielten insgesamt 297 Arbeitgeber das von der berufundfamilie gGmbH erteilte Zertifikat. Die Stadtbau und Wohnungsverwaltung gehört in diesem Jahr zu den bundesweit 56 Arbeitgebern, die das etwa drei Monate dauernde Verfahren zum audit berufundfamilie zum ersten Mal erfolgreich durchlaufen haben.

Im Rahmen der familienorientierten Maßnahmen des Glauchauer Unternehmens profitieren die Mitarbeiter beispielsweise von flexiblen Arbeitszeitmodellen zur besseren Vereinbarung von Familie und Beruf. Darüber hinaus gehören individuelle Betreuungskonzepte vor, während und nach der Elternzeit, Nutzung fachlicher Weiterbildungsmaßnahmen oder die Unterstützung der Mitarbeiter bei der Wohnungssuche zu einer lebensphasenbewussten Personalpolitik der Stadtbau.

Das Zertifikat zum „audit berufundfamilie“ wird alle drei Jahre von der berufundfamilie Service GmbH, einer Initiative der gemeinnützigen Hertie-Stiftung, vergeben. Ziel der Zertifizierung ist es, die im Unternehmen angebotenen Maßnahmen zur besseren Balance von Beruf und Familie zu erfassen, systematisch zu entwickeln und das Familienbewusstsein in Form von verbindlichen Zielvereinbarungen in der Unternehmenskultur fest zu verankern.

Die praktische Umsetzung der vereinbarten Vorhaben werden von der berufundfamilie gGmbH überprüft. Nach drei Jahren können im Rahmen einer Re-Auditierung weiterführende personalpolitische Ziele vereinbart werden.